

2020年9月18日

我が子がバーチャルから対面の学習環境に移行した場合、なぜ教員を変えないといけないのですか。
バーチャル学習と学校ベースでの学習環境の移行により、追加でのバーチャル授業または学校ベースの授業の必要性に応じて、指導課題が変更される場合があります。そのため、生徒がバーチャルから学校ベースの環境に移行すると、教員が変わる可能性があります。

我が子をバーチャルの代わりに、学校に行かせる場合、対面授業が過密状態になることはありますか。
学区ごとに生徒の在籍状況、学級規模を継続的に見直し、必要に応じて教育機関を調整しています。また、過密状態になるのを防ぐために学級規模に関するガイドラインを定め、従っています。

我が子がバーチャル学習の場合、記念アルバムには載りますか。写真はどのように撮影しますか。
バーチャル学習に在籍している生徒のための記念アルバムの写真に関する情報は、間もなく発表される予定です。

バーチャル学習担当の教員は、40-50人の生徒を受け持つというのは本当でしょうか。
対面授業と同様に、学区では、学級規模に関するガイドラインを定め、従っています。バーチャル授業では、対面授業よりも生徒数が若干多くなる可能性があります、40人を超えることがないようにしています。

今年度、我が子をバーチャル学習から対面学習に移行する別の機会がありますか。
9週間の評価期間が終了したら、バーチャル学習アカデミーオプション (Virtual Learning Academy Option) を選択している小学校の生徒 (K-5) は、バーチャル学習を続けるか、学校ベースの学習オプション (School-Based Learning Option) を利用して、学校での学習に戻ることができます。
前期が終了したら、バーチャル学習アカデミーオプション (Virtual Learning Academy Option) 制度を選択している中等学校の生徒 (6-12) は、バーチャル学習を続けるか、学校ベースの学習オプション (School-Based Learning Option) を利用して、学校での学習に戻ることができます。

秋休みの後に、我が子を対面授業に移行することを決めることはできますか。
9週間の評価期間が終了したら、バーチャル学習アカデミーオプション (Virtual Learning Academy Option) を選択している小学校の生徒 (K-5) は、バーチャル学習を続けるか、学校ベースの学習オプション (School-Based Learning Option) を利用して、学校での学習に戻ることができます。
前期が終了したら、バーチャル学習アカデミーオプション (Virtual Learning Academy Option) 制度を選択している中等学校の生徒 (6-12) は、バーチャル学習を続けるか、学校ベースの学習オプション (School-Based Learning Option) を利用して、学校での学習に戻ることができます。

我が子と同じクラスの生徒がCOVID検査で陽性反応が出た場合、知らせてもらえますか。
MSCによる保健・健康・安全・予防 (MSC Health, Wellness, Safety, & Prevention) に関するガイドラインへのリンク <https://www.madisoncity.k12.al.us/Page/5903>を参照してください